



Marseille, le 18/11/2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Séminaire "intervention à bord des navires "

Ce jeudi 17 novembre, le bataillon de marins-pompiers de Marseille a organisé pour la première fois un séminaire national sur "l'intervention à bord des navires" (IBN). Cette journée s'est déroulée aux archives municipales de la Ville de Marseille et avait pour thème "les risques portuaires et maritimes, les nouveaux enjeux".

Le bataillon de marins-pompiers de Marseille, à la fois unité militaire de la marine nationale et force de sécurité civile, est engagé dans le domaine de l'intervention à bord des navires, tant sur mer qu'en milieu portuaire. Il a été désigné comme référent national par la direction générale de la sécurité civile et de la gestion des crises (DGSCGC du Ministère de l'Intérieur), notamment dans la mise en œuvre de la capacité nationale de renfort pour l'intervention à bord des navires (CAPINAV).

La transition écologique des flottes et des ports de commerce étant largement engagée, les évolutions technologiques qui en découlent sont profondes et majeures et conduisent à l'apparition de nouveaux risques au sein du transport maritime.

Ce séminaire qui a réuni plus d'une cinquantaine de personnes a permis de créer un échange entre des acteurs du monde maritime et portuaires, étatiques et privés, dont des représentants de l'Etat, des experts techniques du monde universitaire et des sociétés de classification, des armateurs et des auditeurs de la sécurité civile. Ainsi, ce format d'échange inédit a permis d'échanger sur les enjeux et les risques dans le domaine portuaire et maritime.

Composé de 6 interventions sous forme de conférences et de tables rondes, cet événement a abordé des sujets portant sur les typologies d'accidents maritimes, des risques liés à l'ammoniac ou encore les batterie Li-lion et, plus largement, sur les nouveaux carburants marins.

Le bataillon met tout en œuvre pour partager, transmettre et affûter son expertise ainsi que son savoir-faire en matière de lutte contre toutes sortes de menaces dans le domaine maritime. *"C'est dans cet esprit de partage que le BMPM organise aujourd'hui ce premier séminaire, sur des problématiques d'actualités qui enrichiront la réflexion de l'ensemble de la communauté maritime et portuaire."* Contre-amiral Lionel MATHIEU.

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 communicationbmp@gmail.com